

# 堀岡ばどたま

第 153 号

2022年(令和4年) 7月1日

発行 堀岡地域振興会

堀岡コミュニティセンター

## ◆臨港道路で植樹

堀岡地域振興会は、5日臨港道路堀岡線の周辺道路の環境整備に取り組み、植樹枠の雑草を刈取り、新たに玉龍の苗1440株を植えた。自治会役員、老人クラブ、児童クラブ、パークゴルフ協会、地域住民など約100名が参加した。

開会あいさつで笹林会長は「先日オリバースポーツフィールド射水も完成、堀岡はとても魅力ある場所になった。益々多くの方が訪れると思う。更に自慢できる場所にすべく環境美化の面から、私達ができる事をやっていきたい」と話した。この事業で協力頂いた新港管理局の川向局長からも激励の挨拶があった。

環境美化の面から連合自治会では、6~7年前からグリーンベルトの除草を行っている。現在も年4回継続的に。しかしメインともいいくべき臨港道路堀岡線周辺沿いは半分位綺麗になっているが、残り部分は未整備なのが現状。そこで街を綺麗にすべく今回の取組みになった。手に負えなくなるくらいに茂る雑草に対抗すべく、高齢化や人口減少の中により維持管理が容易な雑草に強い玉龍を植樹することになった。

今回は古明神第一から古明神第三の海龍町側での作業となった。雑草・土起こし・肥料やり・植樹の順番で取り組んだ。植樹枠の土が固く、なかなか作業に手間取ったりする場面も見られた。コロナ禍での久しぶりの共同作業となったが、グループ毎に分かれ、談笑しながら和気あいあいで行われ約1時間半で終了した。この取り組みは、来年以降残りの地区でも継続の予定。

ペイエリア発展誓う

くす玉割り節目祝う



2022.03.05

海王丸パーク開園30周年・新湊大橋開通10周年の記念式典が12日、射水市海王町の同パークで開かれた。堀岡地域振興会笹林会長ほか関係者約60人が市を代表するシンボルの節目を祝い、射水ペイエリアの発展に向け協力を誓った。

海王丸パークは、帆船海王丸を核とした臨海公園として1992年に開園。今年5月で約2457万人が来園するなど、県内有数の観光拠点として親しまれる。新湊大橋は2012年に開通し、交通の利便性向上や物流効率化に加え、賑わいも創出している。

式典で、同パークを管理する伏木富山港・海王丸財団会長の藏堀祐一副知事が「海王丸を将来の世代に伝え、新湊大橋との相乗効果を図りながらペイエリアの魅力向上に協力したい」とあいさつ。夏野元志市長は「これまで両施設に多くの人が情熱を注いできた。私たちが思いを受け継ぎ、素晴らしい魅力をさらに磨いていく」と述べた。

## 堀岡社会福祉協議会総会開催

6月10日(金)、3年ぶりに社協の総会が開かれました。減ったというものの猛威を奮うコロナ禍で、今回は来賓を招待しないで実施することになりました。

金川欣二会長のあいさつの後、菊映子民生児童委員の司会で進行した。2年間、三密が避けられるなか、多くの行事が中止となりました。そのため、市社協へ182,300円も返還せざるを得ず、苦しい状況の説明がありました。新年度予算ではふれあい型事業の補助金がそれぞれ削減されるという事態になりましたが、議題は全て議決されました。

コロナからの解放が明確になるまでお互いに我慢の1年となります。12月には民生児童委員の改選が行われる事になります。閉会の挨拶は高木晃一副会長によって行われ、無事閉会となりました。

## ◆ふれあい七夕・行灯カーニバル中止に

8月6日(土)に開催予定の堀岡地区住民イベント「ふれあい七夕・行灯カーニバル」が、新型コロナ感染拡大の影響で中止が決まった。中止は3年連続。

県内での感染終息が見通せず安全を優先させることから、堀岡地域振興会の理事会で決めた。

<p><b>一人暮らし老人におはぎを！</b></p> <p>堀岡地区ボランティア 法土賀津子 6月4日（土）一人暮らし慰問活動の一環として、堀岡小学校5年生18名と堀岡地区ボランティア会員16名の参加を得て、一人暮らし高齢者宅を訪問し、小学生手書きの手紙を添えておはぎを届けました。</p> 	<p><b>「なかよし広場」</b></p> <p>堀岡母子保健推進員 井上 都 講師に水原晴美先生をお招きし、ベビーマッサージを指導していました。ママにベビーオイルで肌をやさしくマッサージされた赤ちゃんはとても気持ちよさそうでした。今回は6組12名の参加があり、先生も交えママ同士も子育ての情報交換をしながら楽しいひと時を過ごしました。</p> 	<p><b>射北中学校自転車鍵かけ調査結果</b></p> <p>防犯協会 6月14日（火）射北交番警察所員立ち合いの元、西新明神、射水町防犯委員の協力で、射北中学校の自転車の鍵かけ調査を行った。対象台数185台全てに施錠されていた。施錠率100%。今後もこの良好な状態が維持されるようお願いします。</p> 
--	--	--

<b>◎寿大学開催のご案内</b>	
日 時	7月8日（金）午後1時30分～
場 所	コミュニティセンター 多目的ホール
講師・演題	
(13:30～14:30)	
1部 新湊東地域包括センター職員	*MCI（軽度認知障害）について、早期発見早期治療及び予防法について正しく学び、認知症を予防しましょう。
	認知症チェックテストを実施し、自分の認知機能の状態も確認します。
(14:30～15:30)	
2部 アクティブシニア 村田 郁雄先生	「私が選んだ皆さん方の自治会の名物」

**射水市高齢者自転車安全運転競技大会に出場** 草岡町老人クラブ緑寿会  
5月24日（火）富山県第一自動車学校において、交通安全対策協議会、交通安全協会、射水署が主催する自転車安全運転競技会が開催された。堀岡校下老連の代表として、草岡町の老人クラブ緑寿会チームが参加した。メンバーは澤本 勇、竹内章吉、堀 隆司の3名です。競技は本大会を通じて交通安全意識の高揚を図ると共に、交通ルールや正しい自転車の乗り方を再認識し、交通事故の発生を防止することを目的とします。

参加は12チーム。順番にチームでスタートし、自動車学校のコースを回ります。要所に警察官が立っており厳しい採点がされます。筆記試験も含まれます。成績結果緑寿会チーム見事に5位入賞。個人の部では、澤本 勇さんが100点満点で表彰されました。

堀岡パークゴルフの会月例会結果				
開催日 6月19日（日）				
順位	氏 名	G	H	N
優勝	高木 邦夫	104	1	105
次勝	織田 年男	107	0	107
3位	法土 邦春	107	1	108
BG	作田勝則	102		
・参加人員	42名			
・次回開催日	7月24日（日）			

※6月19日（日）午後3時08分石川県能登地方で震度6弱の地震発生。射水市は震度3でした。

<b>仲よし散歩 氷見あいやまガーデン</b>	
古三健生会	
新緑の6月10日（金）古三健生会11人は氷見へ出発。最初にあいやまガーデンを見学そしてウォーキングを楽しみました。いろいろなバラを見ながら、傾斜面や階段を上ったり下ったり休んだり。足の悪い方もおられたが皆で協力助け合いながら、1時間汗をかきながら散歩しました。次に阿尾城址で山に登り、忍者ハットリからくり時計を見学。そして、昼食。午後は氷見潮風ギャラリー（藤子不二雄アートコレクション）。ひみ番屋街を廻って来ました。大変足腰を鍛えられた仲よし散歩でした。	
	

<p><b>○児童室だより</b></p> <p>じゃがいもを収穫しよう！ 2日（土）ごご2じ～ 車手、長靴を持って来てね。</p>  <p>じゃがいもの他にも 沢山の野菜が 育っています。 </p>	<p><b>七夕かざりを作ろう！</b> 11日（月）～五色の短冊に 願い事を書こう。天に伸びる 笹竹に結べば、ねがいはき っとかなう。 ★23日（土）午後2時から竹に飾り つけをします。 ★行灯カーニバルは中止ですが、 大きな七夕飾りは今年も芝生広場 に立てられます。</p>	<p><b>図書室開放</b> 7/25（月）～8/6（土） 9:30～11:30 夏休みの宿題や自主勉強 をする部屋として図書室を開放しま す。 涼しい部屋でスラスラできる！ わからないことは聞いてね！ </p>															
<p><b>○押し花教室開催のお知らせ</b></p> <p>堀岡コミュニティセンター</p> <p>日 時 7月28日（木）13:30～16:00 講 師 花ごころ 宮本ミエ子先生 参 加 費 長方形タイプ 4,000円 人 数 正方形タイプ 3,500円 内 容 持ち物 ※ “薬と食生活について”研修して きましたので内容を報告したいと 思います。</p> <p>申込締め切り 7月15日（金）コミセン迄 ※額縁は見本と変わら場合があります。</p>																	
<p><b>今が一番若いアクティブに行動</b></p> <p>西町明朗会</p> <p>6月19日（日）梅雨の晴れ間を縫って、西町明朗会（会長 高木晃一）16名（平均年齢76.4才）は、毎年恒例にしている一泊親睦旅行に出かけた。</p> <p>午前中は、元気の森公園で堀岡パークゴルフの会月例会、シャワーをしてバスに乗り込んだ。</p> <p>今年の目指す宿は、歴史を重ねて開湯から400年余りの小川温泉元湯「ホテルおがわ」。小川温泉は文化人に愛された。また、古くから「小川の湯に入れば子宝に恵まれる」と言い伝えがある。そして、湯の華が凝固して出来た天然洞窟露天風呂は、県内では珍しい混浴風呂である。</p> <p>旅行先を決めるのに、男性陣は何時も紳士であるが、女性軍の要求は年々高くなる傾向があり、幹事はプレッシャー気味である。男性陣は、宴会前から徐々にペースを上げ、健康面、世間のよもやま話、この旅行が何時迄継続されるか、そして、10年後にこの町がどのように変貌していくのだろうか等話は尽きず、宴会でも杯を傾けながら話に花が咲き誇った。</p> <p>翌朝、健脚者は山道を森林浴しながら、朝日町の天然記念物に指定されている野天風呂、川のせせらぎ音が聞こえる露天風呂、そして大浴場のハシゴをしての朝食。心に余裕と栄養を満たし帰路に就いた。往復車中で、各自のスマホが珠洲市の地震を知らせる、警報が鳴り響くハプニングもあった。これからもフレイル予防しながら「来年も元気でいかんまいけ。」 高木 良孝記</p> 																	
<p><b>○7月の行事予定</b></p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>曜</th> <th>行 事 名</th> <th>場 所</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>10 日</td> <td>グリーンベルト除草</td> <td>グリーンベルト</td> </tr> <tr> <td>23 土</td> <td>西町地蔵盆（午後7時）</td> <td>西町地内</td> </tr> <tr> <td>30 土</td> <td>西新明神地蔵盆（午後6時）</td> <td>西新明神地内</td> </tr> <tr> <td>31 日</td> <td>古二自治会地蔵盆（午後5時） 第56回富山新港花火大会</td> <td>古二地内 海王丸パーク</td> </tr> </tbody> </table>			曜	行 事 名	場 所	10 日	グリーンベルト除草	グリーンベルト	23 土	西町地蔵盆（午後7時）	西町地内	30 土	西新明神地蔵盆（午後6時）	西新明神地内	31 日	古二自治会地蔵盆（午後5時） 第56回富山新港花火大会	古二地内 海王丸パーク
曜	行 事 名	場 所															
10 日	グリーンベルト除草	グリーンベルト															
23 土	西町地蔵盆（午後7時）	西町地内															
30 土	西新明神地蔵盆（午後6時）	西新明神地内															
31 日	古二自治会地蔵盆（午後5時） 第56回富山新港花火大会	古二地内 海王丸パーク															
<p><b>つぶやき</b></p> <p>住民の皆様には、日頃から堀岡分団へのご理解、ご協力ありがとうございます。コロナ感染症の影響が2年以上なりますが、行事については少しづつ行えるようになってきました。堀岡地域での活動としては、1日・15日夕方の無火災推進広報、日曜日の朝の防火広報等で地域の「安心、安全」の為に尽くしています。朝広報時に各家の子供さんから応援を受け自分達も力を貢献して頑張ろうと思っております。今後ともよろしくお願ひいたします。</p> <p>射水市消防団堀岡分団 分団長 高木 昭雄記</p>																	
<p><b>堀岡の人口( )内は前月比</b> 令和4年5月31日現在</p> <p>人 口 2,538人(+8) 世帯数 1,028世帯(+10) 男性 1,250人(+2) 女性 1,288人(+6)</p>																	